



Le discours sur la grève
Congrès général du Parti
tions syndicales, a enfin porté
que certains sociologues, mentors du prolétariat, ne la croyaient possible que dans dix mille ans... ou davantage.

Pendant ce temps, le parlement, lui, continue à discuter dans le calme et l'attitude digne qui conviennent à des législateurs, des questions d'un intérêt primordial : Représentation proportionnelle, retraites ouvrières, subvention aux théâtres, concessions de mines, monopoles divers, etc., etc., et autres... fantaisies.

générale prononcé par le camarade Briand en décembre 1899, au
Socialiste français, édité et répandu à profusion par les organisa-
ses fruits. La classe ouvrière vient de réaliser cette grève, alors